





Wer wir sind

Verein mit 12 aktiven Mitgliedern (Stand 2019), am 10.08.2012 gegründet

Nachdem sich in Thal keine Gruppierung mehr fand, welche den Brauchtum des Funkenabbrennens pflegte, wurde diese Thematik im Fasching in einen Sketch eingebaut.

Norman Moosmann sprach danach mit Daniel Nußbaumer und Benedikt Lang, welche zu ihm sagten: "Norman, mach du den Obmann, dann machen wir den Verein!".

Somit war der Verein "Thaler Neablhoazar geboren!

Was uns ausmacht

Funka Ho! Unser Ziel ist, den Brauch des Funkenabbrennens, welcher als UNSESCO immaterielles Weltkulturerbe gilt, zu erhalten. Dabei liegt der Fokus auf Tradition sowie Familienfreundlichkeit!

Wissenswertes

Im Jahr 1987 veranstalteten unsere Vorgänger, die "Funkenzunft", zum ersten Mal ein Funkenabbrennen in Wien.

Seit 1999 findet diese Veranstaltung jedes Jahr in der Bundehauptstadt statt!

Zum 5-jährigen Bestehen der Neablhoazar baute der Verein einen Funken mit einer 14 Meter hohen Funkenstange. Der Funken selbst hatte eine Höhe von 12,5 Metern. Das war der bis dato höchste Funken.

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr > Thaler Neablhoazar

Neu in Thal? Unser Gutschein für Dich und Deine Familie:

Beim Besuch des Funkenabbrennens laden wir euch zu einem "Funkenmenü" (ein Essen und ein Getränk) ein! (max. 2 Personen)